



KOTA LAYAK ANAK

Penghargaan Ini Tidak Sembarangan

PEMERINTAH Kota (Pemkot) Yogyakarta berhasil meraih lima penghargaan sekaligus dalam ajang penghargaan kabupaten/kota layak anak 2017 yang digelar di Kota Pekanbaru, Sabtu (22/7) malam.

Penghargaan diserahkan langsung oleh Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (Kemen PP & PA), Yohana Yambise, kepada Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi di SKA Co Ex Kota Pekanbaru.

Kelima penghargaan adalah kategori Kota Layak Anak, Pengembangan Forum Anak, Cakupan Akta Kelahiran Anak, Tunas Muda Pemimpin Indonesia dan DAFA Award. Yohana Yambise menjelaskan, pemerintah melalui Kementerian PP&PA memberikan penghargaan

KLA kepada 126 kabupaten/kota se-Indonesia. Penghargaan tersebut dibagi menjadi beberapa tingkatan, yakni utama, nindya, madya dan pratama.

"Penghargaan ini diberikan tidak secara sembarangan, melainkan melalui proses panjang penilaian yang dilakukan tim evaluasi yang independen dan memiliki kredibilitas, sesuai indikator yang ditetapkan," ujarnya.

Penghargaan ini diharapkan memotivasi kabupaten/kota agar lebih semangat lagi mewujudkan daerah yang benar-benar layak anak. Tanggung jawab pemerintah saat ini semakin berat dan penuh tantangan.

Yohana Yambise juga berharap ada kabupaten dan kota di Indonesia yang benar-benar layak anak di

Indonesia. Penghargaan kabupaten dan kota layak anak merupakan penghargaan tertinggi namun daerah belum ada yang bisa, karena yang ada baru kabupaten dan kota menuju layak anak.

Penganugerahan Kabupaten/Kota Layak Anak 2017 diberikan kepada daerah yang masih dalam tahap menuju layak anak. Artinya, untuk menjadi kabupaten/kota layak anak membutuhkan komitmen kuat dan kerja sama semua pihak termasuk kalangan masyarakat, media massa, keluarga dan anak.

Selain Penganugerahan Kabupaten/Kota Layak Anak 2017, Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak juga memberikan penghargaan kepada pemerintah provinsi yang ikut mendorong kabupaten/

kota layak anak, puskesmas layak anak, penggerak layak anak, penggerak forum anak, penggerak satgas perlindungan anak, menurunkan jumlah perkawinan anak, menggalakkan akta kelahiran dan anak berprestasi.

Sekretaris Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, Lenny N Rosalin, menambahkan anugerah pada kali ini merupakan yang kelima kalinya dengan jumlah tiap tahun terus bertambah.

Pada 2017 ini sebanyak 126 kabupaten dan kota menerima anugerah sedangkan tahun sebelumnya berjumlah 77 kabupaten/kota.

Anugerah kategori layak anak ini hingga 2017 ini masih dinyatakan nihil, sedangkan anugerah kategori utama diraih kota Surabaya



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PMPPA	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005